

Der Tod in München trägt Himmelblau: Neue Maßstäbe im Bestattungswesen



München, 26. Februar 2024 – Bestattung Himmelblau eröffnete im September 2023 erfolgreich seine erste Filiale in München. Der Anklang ist von Beginn an hoch: Österreichs größtes privates Bestattungsunternehmen erweist sich mit einem modernen Auftreten und einem hohen Qualitätsanspruch als Anlaufpunkt für viele Menschen, die eine verlässliche Unterstützung in schwierigen Zeiten suchen.

Als führendes privates Bestattungsunternehmen ist Bestattung Himmelblau mit rund 70 Mitarbeiter:innen an 11 Standorten fest in Wien verankert. Seit September 2023 steht das österreichische Bestattungskonzept auch den Münchner:innen zur Verfügung. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu alternativen Bestattungsformen wie Baumbestattungen.

Himmelblau in dunklen Zeiten

Mit einer professionellen, persönlichen Begleitung bei Bestattungen, Trauerfeiern und Vorsorgethemen hebt sich das Unternehmen mit einem freundlichen Auftreten in blauen Farbtönen von anderen Bestattern ab. Die Farbe Himmelblau ist mehr als ein Markenzeichen: Es spiegelt die Firmenphilosophie wider. Mit einem modernen Zugang zum Thema Tod und Bestattung setzt Bestattung Himmelblau neue Standards und bietet einen warmen und unterstützenden Rahmen für den Abschied von geliebten Menschen.

„Der Tod trägt nicht ausschließlich Schwarz: Uns ist es ein wesentliches Anliegen, die Hemmschwelle, ein Bestattungsunternehmen zu betreten, zu durchbrechen und so den Tod als normalen Bestandteil des Lebens zu verstehen. Wir wollen allen Menschen als verlässlicher Partner in einer schweren Zeit zur Seite stehen und positive Abschiedsmomente schaffen, die in Erinnerung bleiben“, **so Alexander Hovorka, Geschäftsführer von Bestattung Himmelblau.**



Qualität und Individualität im Mittelpunkt

Bestattung Himmelblau legt großen Wert darauf, Verantwortung auf allen Ebenen zu übernehmen – den Verstorbenen, den Angehörigen und den Mitarbeiter:innenn gegenüber. Die Werte Qualität, Transparenz und Vertrauen stehen dabei im Vordergrund. Vom Erstgespräch bis hin zur Abschiedszeremonie werden jegliche Anliegen, Wünsche und Bedürfnisse aller Beteiligten in die Planung involviert.

„Eine Bestattung soll keine Amtshandlung sein und Angehörigen vor allem eines geben: Zeit. Zeit für die Hinterbliebenen, Zeit für Menschen, die sich beraten lassen möchten und Zeit für all jene, die in einer herausfordernden Situation auf die Unterstützung eines Bestattungsunternehmens angewiesen sind“, **erklärt Alexander Hovorka.**

Wohlfühlatmosphäre und Fachexpertise

In München findet sich charakteristische Wohlfühlatmosphäre in der 80 m² großen Filiale in der Wendl-Dietrich-Straße 5 wieder: Frische Blumen und ein modernes Ambiente schaffen eine Umgebung, in der sich Trauernde ab Sekunde Eins gut aufgehoben fühlen. Ein großzügiger Showroom mit einer Vielzahl an Urnen- und Sargmodellen erleichtert den Angehörigen die richtige Auswahl. Johanna Rosenberger steht als Filialleitung den Münchner:innen mit persönlichen Beratungen rund um das Thema Bestattungsvorsorge zur Seite und bietet

professionelle Unterstützung im Todesfall. Als staatlich geprüfte Bestattungsfachkraft steht sie wie das Unternehmen selbst für Qualität, Transparenz aber auch Empathie und Individualität. Im Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks auf Handwerkskammerebene wurde sie für den Beruf „Bestattungsfachkraft“ zudem mit dem 1. Platz ausgezeichnet. Um ihren Kund:innen mit noch mehr Kompetenz und Fachwissen zu begegnen, schließt Johanna Rosenberger derzeit ihre Meisterausbildung ab.

„Gemeinsam mit Bestattung Himmelblau die Branche weiterzuentwickeln und den Münchner:innen die Unterstützung zu bieten, die sie brauchen, ist eine besondere Aufgabe. Unser Konzept wird dankend angenommen. Der große Zuspruch unserer Kund:innen zeigt deutlich, dass wir mit unserer himmelblauen Philosophie auf dem richtigen Weg sind“,
erklärt Johanna Rosenberger, Filialleiterin bei Bestattung Himmelblau München.



Nähere Informationen zur Bestattung Himmelblau Filiale in München:

Adresse:

Wendl-Dietrich-Straße 5
80634 München

Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag von 9 bis 16 Uhr
Freitag von 9 bis 13 Uhr
24-Stunden-Telefon.: +49 89 217037000

Erreichbarkeit:

[Google Maps](#)



Bildmaterial:



Personen auf den Bildern:

Johanna Rosenberger, Bestattungsfachkraft & Filialeiterin Bestattung Himmelsblau München

Copyright:

© Bestattung Himmelsblau

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei.

Über

Himmelsblau:

Bestattung Himmelsblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit 11 Filialen in Wien und 1 Filiale in München. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs steht Bestattung Himmelsblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 70 Mitarbeiter:innen, die mit Kompetenz und Gespür bei Bestattung und Vorsorge unterstützen. Die Beratungszentren zeichnen sich durch eine helle und moderne Ausstattung aus. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelsblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu alternativen Bestattungsformen wie Baumbestattungen. Das Unternehmen ist als [Great Place to Work](#) zertifiziert, Mitglied im [Bestatterverband Bayern](#) sowie Mitglied bei den internationalen Organisationen [FIAT IFTA](#) und [Europäische Vereinigung für Bestattungsdienste EFFF](#). Mehr unter www.bestattung-himmelsblau.de und www.bestattung-himmelsblau.at.

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler | Director PR & Digital Communications

T: +43 664 6070022237

Mail: thomas.thaler@k-digital.at

Anna Bürkl, MA | PR Consultant

T: +43 664 60 700-22680

Mail: anna.buerkl@k-digital.at

Bestattung Himmelsblau:

Silvia Vertetics | Marketing & PR

T: +49 89 2170370-51

Mail: presse@bestattung-himmelsblau.de